

## COMPETICIONES

# La F-1 negocia adjudicar un gran premio a Arabia Saudí a partir de 2021

El canon a pagar por el país asiático ascendería a 50 millones de libras (58,3 millones de euros) anuales.

Palco23

15 ene 2020 - 17:04



Arabia Saudí continúa dando pasos en dirección al deporte para proyectarse hacia el exterior. Formula One Management (FOM) está en conversaciones avanzadas con el país para adjudicarle un gran premio de Fórmula 1 a partir de 2021. De confirmarse, sería la tercera en Oriente Medio, tras el GP de Bahrein y el de Abu Dabi, y la número 23 en el calendario, salvo que ocupe la plaza que tiene uno de los actuales circuitos.

El diario británico *Daily Mail* cifra en 50 millones de libras (58,3 millones de euros) anuales el canon que recibiría el Mundial de Automovilismo por este contrato. El gran premio contaría con el apoyo de la petrolera Aramco para sufragar los gastos y seguir con la expansión de Arabia en el panorama deportivo mundial. La idea es que la cita se organizara durante la primera edición en Yedá, en un circuito urbano, para más tarde pasar a un circuito permanente en otro emplazamiento.

En los últimos meses, Arabia Saudí ha firmado acuerdos con la Real Federación

---

# PALCO23

---

Española de Fútbol (Rfef) para organizar la Supercopa de España, con la Federación Italiana de Fútbol para albergar ese mismo trofeo. Además, Riot Games organizará un torneo de *League of Legends* en ese país, y RPM-Mktg y ASO llevarán las Titan Series a ese territorio. Ahora, la Fórmula 1 podría sumarse a la cada vez más larga lista de eventos deportivos que tienen lugar en el país.